## Propositions de résolutions 02 Proposition de résolution par la Commission Paix de l'AIF Heide Schuetz, animatrice de la Commission de la Paix de l'AIF

Document #

#### Le 39ème Congrès de l'ALLIANCE INTERNATIONALE DES FEMMES

# alarmé par le réchauffement climatique et la négligence de l'effet de serre causé par le militaire

est d'avis que la pollution dangereuse causée par les activités militaires dans le monde doit être formellement reconnue et rendue publique. Il est grotesque de scandaliser les empreintes citoyennes et de fermer les yeux face à la monstrueuse pollution causée par les militaires dans le monde entier;

est profondément préoccupé par le fait que depuis le protocole de Kyoto, 1997 (en vigueur depuis 2005) et l'accord de Paris sur le climat, 2015 (en vigueur depuis 2016) jusqu'à aujourd'hui, le CO² et d'autres émissions liées au climat causées par le militaire, soit en temps de combat ou en période de préparations d'activités militaires, n'est pas comptabilisée dans les statistiques d'émissions mondiales;

estime qu'il n'y aura pas de réduction et d'atténuation de l'impact du changement climatique par le militaire sans données holistiques et différenciées selon le sexe et qu'il est particulièrement important de travailler sur la base de ces données sur l'immense quantité scientifiquement prouvée des émissions produites par le militaire;

est convaincu que pour sauver la planète et la survie et le bien-être des populations, ces statistiques sont nécessaires pour plaider en faveur d'un changement profond des mentalités et du système militaire;

### appelle à la Présidente de l'AIF à

insister auprès de l'Assemblée Générale de l'ONU, du Secrétaire général de L'ONU et de tous les États membres de l'ONU pour inclure le pilier de l'impact du changement climatique par les militaires lors de la COP 28 de l'Accord de Paris sur le changement climatique;

### invite ses membres à

- devenir actif dans la collecte de données concernant les émissions de CO<sup>2</sup> par les activités militaires de l'armée nationale s'adresser à leurs gouvernements pour obtenir des informations et coopérer avec d'autres ONG nationales ou internationales qui travaillent sur la paix et/ou le changement climatique;
- inclure ces données dans leurs rapports alternatifs nationaux sur le changement climatique;
- faire pression sur leurs gouvernements pour insister sur la tabulation des émissions de carbone militaires nationales dans le monde entier dans les échelles de données pertinentes lors de la négociation de la future politique climatique à la COP 28 et par la suite.